



Universidad
Pontificia
de Salamanca

COMPOSICIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA UPSA

Por nombramiento de Dña. Mirian Cortés Diéguez, Rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, con fecha 30 de septiembre de 2021, la Comisión de Garantía de Calidad de la institución está formada por los siguientes miembros:

- Dr. D. Miguel Ángel Huerta Floriano, Presidente, por delegación de la Rectora (Vicerrector de Coordinación Estratégica y Calidad).
- Dña. Sandra Marcos Ortega, Secretaria (Directora de Calidad).
- Dra. Dña. María Hinojal Benavente Cuesta, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Ciencias de la Salud).
- Dr. D. Fernando Galindo Rubio, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Comunicación).
- Dra. Dña. Amparo Jiménez Vivas, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Educación).
- Dra. Dña. Elena Chamorro Rebollo, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Enfermería y Fisioterapia Salus Infirmorum).
- Dr. D. Vidal Alonso Secades, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Informática).
- Dra. Dña. Teresa Sánchez Sánchez, Vocal (Presidente de la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Psicología).
- Dra. Dña. Begoña Díaz Rincón, Vocal (Secretaria Técnica de la UPSA).
- D. Roberto Araújo Ramos, Vocal (Representante externo).
- Dña. Maribel Sánchez Picado, Vocal (Representante del PAS de la UPSA).
- Dña. Teresa Martín Martín, Vocal (Representante de los Estudiantes).